

Plataforma internacional para crear nuevas terapias

Los grupos de investigación de Medicina Genómica y de BioFarma de la Universidad de Santiago de Compostela han creado la plataforma *InnoPharma*, para trabajar conjuntamente en la validación de nuevas dianas terapéuticas y en el descubrimiento de fármacos innovadores, sobre todo en los ámbitos de la psiquiatría y el cáncer. La plataforma cuenta con una financiación de diez millones de euros procedentes, en su mayoría, del Fondo Tecnológico Europeo.

SER UN REFERENTE

La plataforma, que tendrá su sede en el Centro singular de Investigación de Medicina Molecular y Enfermedades Crónicas de la USC, pretende constituirse en un referente internacional en el sector que permita crear tejido productivo fomentando la transferencia de conocimiento e impulsando la creación de empresas.